

INAUGURACIÓN DE ESPACIOS DE SANO ESPARCIMIENTO EN LA CAMPANERA

Con el propósito de apoyar el bienestar de los salvadoreños, La Constancia en coordinación con el Ministerio de Justicia y Seguridad convierten áreas verdes recuperadas en espacios de sano esparcimiento para las familias.

Jueves 29 de agosto de 2024. Aproximadamente 10 mil habitantes de la comunidad de La Campanera disfrutarán de nuevos espacios adecuados como parques para el sano esparcimiento y oportunidades de incremento a sus negocios en las zonas recuperadas ejecutado por La Constancia y en respaldo al trabajo nacional que hace el Ministerio de Justicia y Seguridad.

Para ello, la empresa ha ejecutado el proyecto de 5 nuevos espacios que se han recuperado, iluminado y equipado con mesas, bancas y mobiliario de juegos infantiles.

“En La Constancia prosperamos cuando prosperan nuestras comunidades, y en este proyecto vivimos ese compromiso como empresa comprometida a generar impactos positivos”, afirmó Carol Colorado, Directora Legal y de Asuntos Corporativos de La Constancia.

En esta comunidad, nos comprometimos en apoyar un proyecto impulsado por el Ministerio de Justicia y Seguridad para brindar ambientes sanos para el desarrollo de las comunidades en el país.

Hoy, este compromiso con La Campanera responde a concretar lo que en nuestro propósito nos mueve, “Soñar en grande, por más motivos para celebrar” y este momento es uno de ellos.